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★事務所：神奈川県平塚市豊原町22-13 TEL/FAX：0463-36-2255

★例 会：第1・第3・第5 木曜日 12:30～13:30 大磯プリンスホテル TEL：0463-61-1111 FAX：0463-61-6281

会 長 瀬戸 亨一 会長エレクト 幹 事 新宅 文雄田中 敏治

№２１第２５９０回 例会 令和６年３月２１日

■司会:鈴木 美乃 ■点鐘： ■合唱：我等の生業瀬戸 亨一

・3月28日：休会 ・4月4日：フォーラム ・4月11日：休会 ・4月21日：地区研修協議会◇プログラム

)◇出席報告 例 会 会員数 出席数 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 修正出席率 ◇欠席者（3名

２５９０回 15(14) ８ 57.14％ － － 原、太田、石山会員

)２５８８回 15(14) ８ 57.14％ － － ◇ﾒｰｸｱｯﾌﾟ(0名

おか みゆき様（大磯町会議員）◇ゲスト：

◇点鐘

こんにちは昨晩は大分天候が荒れましたが、打って

変わって大変良い天気になりました。

ゲストが来られる時はいつも良い天気な気がします。

本日も楽しい例会にしましょう！点鐘します。

◇会長報告 瀬戸亨一会長

田中さんPETSの出席お疲れ様でした。

来年度の情報がありましたら、後程聞かせて頂けた

らと思います。

岡みゆき 様 ようこそいらっしゃいました。

例会でまだ報告をしていなかった、岡さんにも関係

がある話をさせて貰います。

青少年交換留学のIBSダヴィッド君とOBS廣川康希君

を連れて2月に白馬へスキーに行く切っ掛けとなっ

たのが、スキーに行く日が決まったら一緒に行きま

ーす。そんな調子だったので私もすっかりその気に

なって行って参りました。

白馬では平塚北ロータリークラブ櫻田会員のご親戚

であった白馬47を経営されている太田さんご一家の

お世話になりました。

学生が書いたお手紙を皆さんに配付致しましたので

読んでみてください。

因みに太田さんはオリンピック強化選手の経験とス

キーインストラクターのインストラクター資格をお

持ちの方です。

一部の方からは寄付もして頂きありがとうございま
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した。

また、学生二人にとって最高の思い出となり、切っ

ても切れない絆が結ばれたと思います。

廣川康希君についてはデンマークから帰国したら

「大磯町の為に経験を生かして、力を発揮してよ」

って時々言い聞かせていますので、留学からの帰国

が楽しみです。

岡さん、背中を押して頂きありがとうございました。

理事会の報告を致します。

3月7日の臨時理事会にて寄付や支援をする時は会員

の承認を過半数取るべきではないかとの意見が出ま

したので、早速ですが、皆様に1案件について支援

の是非を問いたいと思います。

小諸市・大磯町スポーツ交流会に小諸ＲＣさんと共

同で支援をさせて頂いている件です。

支援した物はトロフィーと記念タオルを贈呈してい

ます。

支援金は2022が￥39,700-、2023が￥29,000-です。

主催は両姉妹都市の体育協会で小諸市長と大磯町長

が交流する機会でもあり、スポーツを通じての地域

交流の場で、地域貢献を目的とした事業です。

前回の交流会は小諸ＲＣの小山次期会長が大磯に来

て頂き、星槎サッカーグラウンドで少年サッカーの

協議を行いました。 ここに小諸ＲＣの週報があり

ますので、読み上げます。

今回の競技はグラウンドゴルフです。

今回は6月22日に開催されます。質問又は支援に反

対の方は居られますか。

継続で良いと思われる方は挙手願います。

◇幹事報告 新宅文雄幹事

ひと言コーナー：

＜国際交流＞

青少年交換でダ・ビット君が来磯しております。こ

ちらからは廣川康希君がデンマークに留学します。

今まで送り出す側は、何かをつかんで帰ってきて欲

しいと期待しておりました。

国際交流とはギブ＆テイクが普通の交流だと思いま

す。もらいっぱなしは交流ではない。

ある日本の中学生がサンフランシスコでホームステ

ィしました。彼は朝30分、自分で座禅を組んだそう

です。すると、その家の人が「私たちも座禅をやり

たいと思っていた。是非教えてくれ」と言って、そ

このお父さん、お母さん、子供まで一緒に、座禅を

組んだそうです。又、お茶も点てたそうです。その

家族は、座禅を教わった、お茶の点て方も教わった、

ティーセレモニーも分かったと言って、彼が帰る時

に「ありがとう、ありがとう」と、とても感謝され

たそうです。これですよ。国際交流と言っているが、

日本人自身が日本の文化や伝統、歴史を知らなけれ

ば、真の交流、深い相互理解に発展し得ないのでは

ないでしょうか。

柔道、空手、相撲、能、狂言、歌舞伎、茶道、座禅、

書道、弓道、古典、俳句、仏教、ETC沢山あります。

どれか一つでも二つでも取得して、交流先の方々に

喜んでもらえる様にしたいものです。

＜幹事報告＞

本日は大磯町町会議員で、フリーランスの岡美友紀

先生がお見えになっております。

ごゆっくりとロータリーを楽しんで下さい。

＃、地区青少年交換プログラム、4月のオリエンテ

ーションが4月6日にあります。

＃、2024年国際ロータリー決議審議会の地区提案の

期日は6月30日です。今年は立法案検討会を4月17日

開催し開票した結果を、地区研修協議会で発表しま

す。

就きましては、本日①信任状証明書、②2024年決議

審議会提出立法案（決議案）賛否投票用紙、③賛否

投票にかける立法案提出書の3種類の文書を送付し

ます。

提出されている茅ヶ崎RCのロータリーの特別月間、

週間・日の改定を理事会に要請する件です。大磯RC

は1票です。この件につきましては、会長幹事にお

任せ頂きたい

と思います。宜しいですか？ ご賛同いただき有難

うございます。

＃、2024年 地区研修協議会が4月21日（日）10：3

0点鐘、横須賀の県立保健福祉大学で開催されます。

閉会は15：40です。懇親会はありません。

出席者の登録締切が3月19日でしたので、5名の登録

をしてあります。（田中、吉川、瀬戸、越地、新

宅）追加は出来ますので申し込み下さい。

よろしくお願い致します。

＃、大磯RC次年度（2024～2025）の会長・幹事は田

中さん、吉川さんは既に報告しました。その次（20
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25～2026）の会長に吉川さんが受けてくれました事

を報告します。

＃、本日の配布物：

1、ガバナー月信3月号、

2、会報2586.2587.2588.2589

3、3月理事会、臨時理事会議事録

4、2024－25年度会務分担

◇委員会報告：

☆出席報告 布川史明委員

☆スマイルボックス 藤田眞喜子委員

おかみゆき様ようこそいらっしゃ・瀬戸亨一会長：

いました。田中さん卓話楽しみにしています。よろ

しくお願いします。PETS出席お疲れさまでした。

岡美友紀様ようこそいらっしゃい・新宅文雄幹事：

ました。本日は楽しんでください。田中さん卓話期

待しています。尊富士１１連勝すごいですね！

岡先生ようこそお越しくださいま・布川史明会員：

した。田中さん卓話楽しみにしております。よろし

くお願いいたします。

おかみゆき様ようこそいらっしゃ・鈴木美乃会員：

いました。田中さん卓話よろしくお願いいたします。

◇卓話

◆自社概要について◆◇

田中敏治会員

改めて会社の仕事の内容を詳しく説明して下さいま

した。


